

vfm kürt Top-Versicherer des Jahres 2025



Der Pegnitzer Maklerverband vfm hat im Rahmen seiner hauseigenen Messe „Know-howBörse“ (KHB) am 25. März 2025 in Würzburg die besten Versicherungsunternehmen des Jahres ausgezeichnet. Es wurden die Gewinner in fünf Sparten ermittelt: Komposit Privat, Komposit Gewerbe, KFZ, Lebensversicherung und Krankenversicherung. Die Sieger wurden basierend auf einem umfassenden Kriterienkatalog ermittelt und erhielten ihre Auszeichnungen in Form von Trophäen und Zertifikaten.

Bewertungskriterien durch Makler mitgestaltet

Die Grundlage des Produktpartner-Rankings bildet ein detaillierter Kriterienkatalog, der in Zusammenarbeit mit den Maklern des vfm-Verbandes entwickelt wurde. Bewertet wurden die Versicherer in fünf zentralen Bereichen:

- Produktqualität, Tarifflexibilität und Preis-Leistungs-Verhältnis
- Angebotsunterlagen, Angebotsrechner und die Abwicklung im Neugeschäft
- Bestandskundenservice und Schadenregulierung
- Dezentrale Vertriebsunterstützung durch Maklerbetreuung vor Ort
- Zentrale Vertriebsunterstützung

Die Sieger in fünf Sparten

Die Umfrageergebnisse zeigten jeweils die Top-3-Versicherer in den fünf Sparten auf, die von den vfm-Kooperationspartnern als die besten bewertet wurden.

Komposit Privat

1. KS/Auxilia
2. Die Haftpflichtkasse
3. Helvetia

Komposit Gewerbe

1. Helvetia

2. Allianz

3. AIG



KFZ-Versicherung

1. Helvetia

2. R+V

3. AIG

Lebensversicherung

1. Stuttgarter

2. Volkswohl Bund

3. Alte Leipziger

Krankenversicherung

1. Hallesche

2. Allianz

3. Continentale

Würdigung der Gewinner Die diesjährigen Gewinner überzeugen nicht nur durch ihre herausragenden Produkte und Dienstleistungen, sondern auch durch ein hohes Maß an Serviceorientierung und Vertriebsunterstützung. Besonders hervorzuheben ist die Leistung von Helvetia, die in drei Sparten Spitzenplätze belegte, sowie die Stuttgarter, die erneut ihre führende Position im Bereich Lebensversicherung behaupten konnte. „Die Ergebnisse des Produktpartner-Rankings zeigen eindrucksvoll, wie wichtig Qualität und Service für die Zusammenarbeit zwischen Maklern und Versicherern sind. Wir freuen uns, mit dieser Auszeichnung den besten Versicherern des Jahres eine Bühne zu geben und unsere

Kooperationspartner bei ihrer Entscheidungsfindung zu unterstützen“, so die Geschäftsleitung des vfm-Verbundes.

Bildunterschrift:

v.l.n.r.: Konrad Schmidt (Prokurist und Leiter PP-Management und Organisation vfm-Gruppe), Bernd Lehmann (Verbundbeirat vfm Gruppe), Dietmar Schöne (R+V), Jochen RadloG (Stuttgarter), Karl-Heinz Wolf (KS/Auxilia), Claus Hunold (Die Haftpflichtkasse), Dirk Hergesell (ALH Gruppe), Katrin Heigl (Allianz), Violeta Younes (Allianz), André Hellmig (Continental), Kristin Wolf (ALH Gruppe), Klaus Liebig (Geschäftsführer vfm Gruppe), Rudolf Lohaus (VOLKSWOHL BUND), Thomas Lanfermann (Helvetia), Michael Christ (Helvetia), Sebastian Kaiser (Helvetia), Andreas OGermaann (AIG), Daniel Berg (AIG), Thomas Lederbauer (Verbundbeirat vfm Gruppe)